



FINE & COUNTRY

7 Pièces

500 m<sup>2</sup>

Réf. 042023-006

1 490 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nouveau prix ! Dans un quartier résidentiel au calme et à deux pas du charmant vieux village Biot, cette magnifique villa d'architecte, construite en pierres de taille, offre de beaux espaces et de grandes terrasses, disposés autour d'une jolie piscine en forme libre. Les jolies fenêtres en arc de cercles, ajoutent au charme de la pierre de taille. Le séjour disposé en 4 parties, ouvre par de larges baies vitrées directement sur la piscine. Le sous sol de plus de 220m2 permet un potentiel d'aménagements important, avec un beau garage à l'accès pratique. Sur un terrain de 2000m2 arboré et ...

In a quiet residential area and a stone's throw from the charming old village of Biot, this magnificent architect-designed villa, built in stone, offers beautiful spaces and large terraces, arranged around a pretty free-form swimming pool. The pretty arched windows add to the charm of the freestone. The living room, arranged in 4 parts, opens via large bay windows directly onto the swimming pool. The basement of more than 220m2 allows significant development potential, with a spacious garage with an easy access. On a plot of 2000m2 with trees and opening a beautiful open view of the countryside, ...

**FINE AND COUNTRY**

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

